

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, febrero 28 de 2020.



TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[¿Economía naranja?](#)

El león se encuentra en cuidados intensivos

Júpiter está de nuevo en casa



CALI

Viernes 28 de Febrero, 2020

Bajo observación en cuidados intensivos y recibiendo atención médica con más de siete veterinarios se encuentra el león Júpiter, que desde el medio día de ayer está en el Vivero Municipal del Dagma, luego de soportar un viaje de más de tres horas por tierra y aire, procedente del zoológico Los Caimanes, ubicado en Buenavista, Córdoba.

Según Delio Orejuela, veterinario del Dagma y quien ha vivido de cerca todo el proceso, Júpiter se encuentra muy delicado, “tenemos que entender que es un individuo de edad avanzada, mayor de 20 años -los leones viven un promedio de 20 a 25 años- que presenta un problema que estamos tratando de determinar con precisión para evitar especulaciones, presenta una anemia tremenda, su hemoglobina y hematocrito están muy bajos”.

 Escoge a Diario Occidente como fuente de noticias, síguenos en Google News haciendo [clic aquí](#) 

Razón por la que el alcalde de Cali Jorge Iván Ospina, anunció que se está pensando en construir un escenario donde Júpiter pueda tener un cuidado especializado. “Llevaremos a Júpiter a un lugar adecuado, vamos a evitar que



Versión impresa en pdf ¡DESCARGALA AQUÍ!

Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Polémica por pareja que tuvo relaciones sexuales en una calle de Buga](#)



[Terrorífico caso de brujería fue expuesto en un cementerio de Popayán](#)



[León de Villa Lorena agoniza en zoológico al que fue trasladado](#)



[De bajo a moderado el riesgo de coronavirus en Colombia](#)



[Ediles demandan urgente mantenimiento de las vías](#)

siga sufriendo daños, le haremos una restauración proteica y calórica para que recupere peso. Júpiter no debió haber salido de Cali, no debió ser llevado al lugar donde estuvo tantos años y no debió haber sufrido tanto desabastecimiento.

Sobre la investigación de la Fiscalía, Carlos Eduardo Calderón, director del Dagma, manifestó que la responsabilidad legal a nivel departamental le correspondería a la corporación Autónoma Regional de los Valles del Sinú y del San Jorge y en la parte operativa al zoológico Los Caimanes.

“No conocemos ninguna investigación sobre el Dagma porque no tenemos ninguna responsabilidad. Tenemos que procurar salvar al león, esa es nuestra prioridad”, dijo Calderón.

Ospina aseguró que se los responsables de afectar la vida del felino serán señalados y denunciados ante la Fiscalía.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



No hay estudio que avale restricción de la Fuerza Aérea

La Fuerza Aérea Colombiana (FAC), deberá presentar estudios técnicos...



Inicia mantenimiento en vías de Cali

El próximo lunes entrará en operación 10 cuadrillas, con 154 obreros, de la...



Erradicaron el terminalito de taxis de la comuna 2

Luego de la denuncia ciudadana publicada el pasado martes a través...



El león Júpiter regresó a Cali, conozca los detalles de su...

Después de que Ana Julia Torres se dió cuenta del estado de su “hijo”, u...



Preocupación por estado de salud del león Júpiter

Hoy en horas de la mañana estaría llegando a Cali el león Júpiter, traído...



Prohibido el ingreso de la barra del Deportivo Cali

“No se permitirá el ingreso de las barras del Deportivo Cali al estadio...

“No somos responsables de las emociones, pero sí de lo que hacemos con las emociones.”

Jorge Bucay, psicoterapeuta argentino.

PUBLICIDAD

